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Am 25. Januar 2024 habe ich die Interpellation «Swisspeace – lässt sich der Regierungsrat unter 
Druck setzen? » eingereicht. Die Beantwortung erfolgte bereits in der Landratssitzung vom 21. 
März 2024. Besten Dank dafür. In dieser Sitzung habe ich mehrere Fragen aufgeworfen, welche 
für das Verständnis der Interpellationsantwort wichtig sind. Leider konnte oder wollte diese nie-
mand beantworten. Entsprechend stelle ich diese erneut und fordere deren Beantwortung. 

- Welche Quellen haben zu den Antworten der oben genannten Interpellation geführt? 
- Wird der Regierungsrat erneut kommunizieren, sollte ein Betrag unbestimmter Grös-

se direkt oder indirekt, zum Beispiel über Swisslos, an Swisspeace zur Auszahlung 
budgetiert bzw. vorgesehen werden? 

- Gibt es genauere Angaben, von wem diese vielen Projekte im Erlös von swisspeace 
finanziert werden? Sind das private oder öffentliche Gelder? Sind die öffentlichen 
Gelder von der Schweiz oder von anderen Staaten? 

 


